FDP Die Liberalen





"Die Schule Beringen liegt mir am Herzen. Mit meinem Engagement will ich dazu beitragen, dass die Schule Beringen ihren Auftrag als Bildungsort aber auch Lebensraum unserer Kinder optimal wahrnehmen kann."

Ruth Bösch - Bernhard (parteilos) als Schulpräsidentin 23. Oktober 2011

- » zuverlässig setze ich mich seit sieben Jahren in der Schulbehörde ein
-) geradlinig und dennoch flexibel, um konsensfähige Lösungen in Problemsituationen zu erarbeiten
- › lösungsorientiert gemeinsam mit der Schulleiterin, den Lehrpersonen und der Elternschaft das Beste für die Schule Beringen und ihre Schüler zu erreichen

Ruth Bösch - Bernhard, 1967, ist verheiratet, Mutter von vier Kindern, Hausfrau, gelernte Gärtnerin und Krankenpflegerin FASRK - ihre Kandidatur wird durch folgende Parteien unterstützt:









